

A propos du texte « La patronne des anti-Linky... »

La question se pose toujours de la même façon avec les boules pointues : faut-il répondre, au risque de donner de l'importance à quelque chose qui ne vaut rien, ou laisser dire, au risque de voir de fausses informations se répandre ? La moins mauvaise solution est probablement de répondre... mais sans alerter la terre entière, en l'occurrence en s'adressant aux personnes et groupes qui agissent contre les compteurs communicants.

De quoi s'agit-il ? Le 15 septembre, sur son blog, un obscur personnage qui se fait pompeusement appeler "GreenAymeric" a commis un "article" (c'est un bien grand mot pour cette suite de bêtises) dont l'objectif est clairement d'essayer de nuire aux citoyens qui n'acceptent pas de se voir imposer les compteurs communicants.

Remarque préalable : bien qu'hébergé par le site web de Médiapart, le texte en question n'est absolument pas issu du site d'investigation, il ne s'agit que de la prose du dit GreenAymeric. D'emblée, le titre donne le ton : **"La patronne des anti-Linky concède avoir perdu le combat de la santé"**.

Or, les "Anti-Linky" s'organisent dans toute la France en de nombreux Collectifs autonomes, beaucoup de gens agissent à titre individuel lorsqu'ils ne peuvent faire autrement, et par ailleurs plus de 250 conseils municipaux ont pris position contre ces compteurs malfaisants. **Il n'y a donc ni patron, ni patronne**, mais par contre il y a bien un roi des imbéciles caché sous le pseudo de GreenAymeric, à moins qu'il ne soit agité et payé par Enedis (simple hypothèse... hélas très plausible).

Alors que le refus des Linky et cie monte continuellement en puissance dans tout le pays, l'auteur croit pouvoir annoncer contraire que "la « fronde » anti-Linky accuse une sérieuse perte de vitesse" et demande-même si c'est "Le début de la fin pour les anti-Linky ?"

Il en veut pour "preuve" le débat organisé le 8 septembre à Montreuil par Mme Lobé (la prétendue "patronne"), présenté comme un grand "raout de rentrée" et qui aurait, semble-t-il, rassemblé 250 personnes.

Or, des réunions publiques anti-Linky ont lieu toutes les semaines un peu partout en France. Par exemple, j'ai eu l'honneur d'animer une de ces réunions le lendemain même dans le petit village de Dompierre (Charente) où se sont aussi pressés environ 250 personnes. Souvent, ce sont 300 ou 400 personnes qui se rassemblent même dans les lieux les plus reculés, démontrant la profondeur du rejet des compteurs communicants dans le pays.

De toute évidence, le triste Aymeric ne dépasse que de quelques kilomètres le périph parisien et ne sait même pas que des gens existent au delà. Il est vrai cependant que l'organisatrice de la réunion de Montreuil lui a tendu la perche en essayant de faire passer son initiative pour un "grand" rassemblement, invitant (à leurs frais) les élus des communes ayant pris position contre les compteurs communicants, etc.

En réalité, le refus de ces compteurs doit continuer à foisonner partout dans le pays, aucune initiative n'est moins "grande" qu'une autre, toutes sont justifiées et utiles. Continuons !

Stéphane Lhomme

<http://refus.linky.gazpar.free.fr>